

Medienmitteilung, 05. Juni 2024

Vom Garagen-Büro zum nationalen Unternehmen

Die BK Solution AG hat guten Grund zu feiern. Seit 15 Jahren prägt sie mit der Software eXpert das Betreibungs- und Konkurswesen nachhaltig. Was einst in einer Garage begonnen hat, erleichtert heute im Betreibungs- und Konkursamt die tägliche Arbeit.

Alles begann am 10. Juni 2009. Die BK Solution AG wurde gegründet. Das erste Büro war eine umgebaute Garage. In den ersten Jahren lag der Fokus auf eXpert Betreuung, der Software für das Betreibungsamt. Auf Mut und viel Engagement folgte der Erfolg. Die Kantone erkannten das Potential und es entstanden langjährige bis heute andauernde Kundenbeziehungen.

Aufgrund des Platzmangels im Garagen-Büro und der Chance im Nachbarsgebäude ein ganzes Stockwerk aufzustocken, konnten 2015 die neuen Büroräumlichkeiten bezogen werden. Mit eXpert Konkurs, der Software für das Konkursamt, konnten weitere Kunden gewonnen werden. Die Anzahl der Mitarbeitenden hat sich seit dem Beginn verfünffacht.

Mit viel Freude und Stolz blickt die BK Solution AG zurück auf 15 Jahre mit tollen Projekten, vielen schönen Momenten und noch mehr Erfahrungswerten. Der Geschäftsführer, Bruno Krummenacher beschreibt die vergangenen 15 Jahre folgendermassen: «Eine äusserst spannende und interessante Zeit, mit vielen zwischenmenschlichen Begegnungen und fachlichen sowie technischen Herausforderungen. Ich bin stolz seit 15 Jahren ein Teil dieses Unternehmens zu sein.»

Die Nummer 1 im Schweizer Markt

Dank der ständigen Investitionen, Optimierungen, Anpassungen, Neugier sowie spezialisierten/ qualifizierten Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen, bietet die BK Solution AG ausgezeichnete Produkte und Dienstleistungen, eine hohe Expertise sowie Service. Das Unternehmen darf sich mit Stolz «Die Nummer 1 im Schweizer Markt» nennen.

Angesprochen auf das Erfolgsgeheimnis meint Bruno Krummenacher, Geschäftsführer der BK Solution AG: «Wir sind stark gewachsen – auch an den Herausforderungen, haben investiert und eXpert mit seinen Services stetig weiterentwickelt.»

Unternehmenskultur als zusätzlicher Erfolgsfaktor

Für Bruno Krummenacher ist es sehr wichtig, dass auch in einem kleineren Unternehmen die Unternehmenskultur und die dazugehörigen Werte thematisiert werden. Die Art, wie ein Unternehmen Werte und Überzeugungen – nach innen und nach aussen – lebt, ist entscheidend für den Erfolg.

Wie in den vergangenen Jahren bleibt das Wolhuser Unternehmen weiter aktiv am Markt. Die digitale Transformation bietet viele Möglichkeiten für die kreative Weiterentwicklung von eXpert.

Attraktive Arbeitgeberin

Die BK Solution AG ist dank der guten Auftragslage eine langfristige und sichere Arbeitgeberin. Sie fördert den Teamgeist und trägt zu einer guten Work-Life-Balance bei. Dies auch mit einem Gratis-Fitnessabo des hausinternen Fitnessstudios. Die grosse Terrasse bietet sich für einen Schwatz oder Feierabendtrunk an. Zudem stellt das Softwareunternehmen seinen Mitarbeitern kostenlose Getränke und Parkplätze zur Verfügung.

Die BK Solution AG entwickelt eXpert, eine Software für Betreibungs- und Konkursämter in der Schweiz. Derzeit sind 25 Mitarbeitende in den Bereichen Administration, Entwicklung, Projekt- und Produktmanagement, Support sowie Testing tätig.

Für Rückfragen steht Ihnen Bruno Krummenacher gerne zur Verfügung.

Bruno Krummenacher
Geschäftsführer
Telefon 041 494 90 09

bruno.krummenacher@bk-solution.ch